

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 242

FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 29. September 1937.

Die Verkehrsbeschränkungen bei der Belastungsprobe der neuen Reichsbrücke.

Anlässlich der bevorstehenden Belastungsprobe der neuen Reichsbrücke gelten folgende Verkehrsbeschränkungen:

Die städtischen Strassenbahnen stellen den Verkehr über die Reichsbrücke am Freitag, den 1. Oktober, um 22 Uhr ein und eröffnen ihn wieder am Montag, den 4. Oktober, mit Betriebsbeginn. Während dieser Zeit werden die Strassenbahnlinien 16, 24 und 25 am linken Ufer bis zur Schüttaustrasse im normalen Ausmasse verkehren. In der Wagramerstrasse wird ab Schüttaustrasse auf der Innundationsbrücke am Freitag, den 1. Oktober, von 22 Uhr an bis Betriebschluss, am Samstag, den 2. Oktober, von Betriebsbeginn bis 8 Uhr 30 und in den Abendstunden ein Penelverkehr eingerichtet. Sollte die Belastungsprobe am Sonntag, den 3. Oktober, nicht beendet werden können, so gelten für Montag, den 4. Oktober, die gleichen Verkehrsbeschränkungen wie am Sonntag, den 3. Oktober. Für diesen Fall wird eine gesonderte Verlautbarung im Rundfunk am Sonntag, den 3. Oktober, abends erfolgen.

Der Fahrzeugverkehr wird am Freitag, den 1. Oktober, von 21 Uhr an in beiden Richtungen nur auf der flussabwärtigen Fahrbahnhälfte der stadtseitigen Rampe und der Innundationsbrücke möglich sein. Am Sonntag, den 3. Oktober, von 6 Uhr 30 an sind die Reichsbrücke und ihre Anschlussstrassen für den gesamten Fahrzeugverkehr zwischen Schüttaustrasse und Radingerstrasse, beziehungsweise Ennsgrasse und Innstrasse gesperrt. Am Sonntag, den 3. Oktober, von 22 Uhr an wird der Fahrzeugverkehr über die alte Reichsbrücke voraussichtlich wieder aufgenommen werden können. Eine Verzögerung der Wiederaufnahme des Fahrzeugverkehrs über die alte Reichsbrücke wird im Rundfunk zeitgerecht verlautbart werden.

Die derzeit in Geltung stehenden Belastungsbeschränkungen der alten Reichsbrücke (Fahrzeuge bis 4,5 Tonnen Gesamtgewicht) bleiben bis zur Eröffnung der neuen Reichsbrücke aufrecht.

Auf die Dauer der Belastungsprobe der Reichsbrücke steht für den Fussgängerverkehr nur der flussabwärtige Gehsteig der alten Reichsbrücke zur Verfügung. Ein Stehenbleiben der Fussgänger ist jedoch nicht gestattet.

Die Bautätigkeit in Wien im Juli und August.

Nach einer Zusammenstellung der Magistratsabteilung für Statistik sind beim Wiener Magistrat im Juli und August dieses Jahres 67 und 97, zusammen 164 Baubeginnsanzeigen eingelaufen. Die Zahl der in beiden Monaten fertiggestellten Wohnungen beträgt 432 mit 818 Zimmern und Kabinetten.
